

Kirche in Hohenems
Verlautbarung für die Pfarren St. Karl u. St. Konrad
Sa./So. 18./19.04.2015

Liebe Mitglieder der Pfarrgemeinden von St. Karl und St. Konrad,

aus gegebenem Anlass dürfen wir ihnen an diesem Wochenende einige Informationen zukommen lassen.

Nach Abschluss des Prozesses „Kirche in Hohenems“ wurde angedacht, den Seelsorgeraum „Stadt Hohenems“ mit dem Arbeitsjahr 2015/2016 umzusetzen. Für diesen Schritt wurden nun die ersten personellen Weichenstellungen vorgenommen.

Pfarrer Georg wurde seitens der Diözese eingeladen, eine neue Aufgabe zu übernehmen, und wird mit September dieses Jahres die Pfarre St. Konrad verlassen.

Der Seelsorgeraum Hohenems wird folglich von der Diözese zur Neubesetzung ausgeschrieben. Pfarrer Thomas von St. Karl wurde seitens der Diözese eingeladen, sich für die Stelle als Pfarrer von St. Karl und St. Konrad zu bewerben. Er hat zugesagt, dieser Einladung zu folgen.

Auf diese Weise wurden die ersten Schritte zur Errichtung des Pastoralraums Hohenems gesetzt; weitere Schritte wie Gespräche und Begegnungen werden diesen Weg begleiten.

Gerne nehmen wir auch heute die Gelegenheit wahr, allen haupt- und ehrenamtlich Tätigen für ihren Einsatz in den Gemeinden herzliche zu danken, verbunden mit der Bitte auch weiterhin die Gemeinden in bewährter Weise zu unterstützen.

Hohenems, 3. Sonntag der Osterzeit 2015

Thomas Heilbrun, Pfarrer St. Karl
Georg Thaniyath, Pfarrer St. Konrad

Abschließend dürfen wir sie einladen, gemeinsam das Gebet für die Kirche, im Gotteslob Nr. 22, Ziffer 2, zu sprechen und so die Zukunft aller Beteiligten Gott anzuvertrauen.